



日本共産党

のの山けん 区政レポート

http://www3.kitanet.ne.jp/~nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

北区議会議員

No.85 2009.5.21

発行

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談はお気軽に

090-2156-3510

5・20
演説会

いまこそ日本共産党

総選挙・都議選勝利へ、志位和夫委員長が訴え



会場を埋めつくした聴衆を前に演説する志位委員長

スを繰り出し約1時間半、6時すぎに会場の有明コロシアムに着くと会場はもう人でいっぱい。津軽三味線の演奏の後、7時から演説会が始まった。

総選挙、都議選の候補者紹介、『日本の青空』の大澤豊監督のあいさつが済むと、いよいよ志位和夫委員長の登壇。私はメモ帳を開き、聞きもらすまいとしっかりとノート

有明コロシアムに
みなぎる熱気

20日夕方、赤羽からバ

をとった。

志位委員長は、総選挙・

都議選で問われる政党対決は「自民・公明・民主対日本共産党だ」とズバリ指摘。二大政党といつても根っこは同じ。都政

では「オール与党」とい

う実態をみればなるほど

と納得。続いて、①日本経済の改革、②都政改革、③世界にどうはたらきかけるか、という柱にそつて共産党の値打ちを解明。

「いまこそ日本共産党的出番です」と訴えた。

帰りのバスで、最近入党してくれた青年のK君が「東京は福祉も大きいので福祉も一番充実していると思っていたけど大違いなんですね」と新鮮な感想を語ってくれた。全国最低水準となってしまった東京の福祉をとりもどすたたかいは、いよいよこれからだ。

(区議・のの山けん)

核兵器のない世界へ 志位書簡に米が返書

志位委員長は歓迎の意を表明するとともに、20日には麻生首相と会い、日本政府の前向きな対応を

求めました。

志位委員長は、デイビス国務次官補（代理）に指示し書かせたもので、核廃絶への「あなたの情熱をうれしく思う」との

志位委員長は19日、核兵器廃絶へのイニシアチブを求めたオバマ大統領あての書簡に対し、米政府から返書が届いたことを明らかにしました。



記者会見する志位委員長

75才以上の医療費は無料に

都議会で「オール与党」とたたかう日本共産党のばそう



→街頭で訴える池内さおり衆院東京12区
青年運動部長（左）との山けん区議
(右) 5月19日、赤羽東本通り

19日午後、池内さおり衆院東京12区青年運動部長と、の山けん区議は、赤羽・志茂の4カ所で街頭に立ち、日本共産党の政策を訴えました。

「石原都政の10年間で、東京の福祉の水準は全国2位から最下位へ。福祉切り捨て推進の『オール与党』と正面からたたかう日本共産党を都議会でのばし、75才以上の医療費無料化を実現しましよう」の訴えに、共感の声が寄せられました。

池内さおりホームページ55万アクセス突破！

5月19日のブログより
<http://saolyn.kyoukita.j>

午後は、赤羽周辺を宣伝力一で、の山けん議員と地域支部の皆様とまわりました♪

スーパーの前でお話を聞いてくださった女性にご挨拶に伺うと「共産党は大事なところでぶれないよね。憲法25条とか、9条とか。他の政党はごちゃごちゃと色々あるじゃない。ぶれない共産党を、昔から好きなの。しっかり引き継いで頑張って」と激励くださいました。私も「一本しつかり筋が通っているから、私も共産党に入りました！」頑張ります！ ありがとうございます！」と応え、ものすごく嬉しかったです！ ララ・ガーデンでは、足を止め、ずっと演説をお聞きくださる方々、演説が終わったときに、拍手までいただきました。本当に、元気がでした。ありがとうございました！

日本共産党演説会

市田忠義 書記局長が
お話しします

6月23日(火) 赤羽会館講堂

- 午後7時開会
- 入場無料
- 保育室あり

